

Dix ans déjà pour le musée Photo !

Le musée de la Photo fête ses 10 ans, aujourd'hui samedi, en présence des très nombreux photographes qui ont présenté, durant cette décennie, les plus belles de leurs images. Pour marquer cet événement, Graçay va devenir une immense galerie d'art jusqu'au 15 août.

Plus d'une centaine de photos seront à découvrir dans les vitrines des commerçants et à l'office de tourisme.

Au musée Photo, un hommage particulier sera rendu à Philip Plisson, un grand photographe de la mer, qui a prêté quatre de ses clichés au conservateur du musée, Rémy Duroir.

Aujourd'hui, la ville attend beaucoup de monde : Cécile Morin et Martine-Emilie Jolly mais aussi MM. Gayster, Méti-
vier, Dhumes, Mengual, Lacroix, Tsekas, Berrand, Baladi,



Rémy Duroir
et Sandrine, l'animatrice
installent les clichés.

Léonard, Bouchut, Simier, Charon, Poulet, Brudieux, Laroche, Chereau, Charles, Lanceau, le groupe Lumière, Meyer, Duroir, Alba, Kerboeuf, La Meli et Townshend.

Au centre socioculturel, à 11 h.